



## Quiñones destaca que el Gobierno ha abonado 333,7 millones en prestaciones sociales en Cantabria desde abril de 2020

- La delegada del Gobierno ha ensalzado el impacto directo en Cantabria de las medidas del Ejecutivo de Pedro Sánchez frente a la COVID-19

### Santander, 21 de marzo de 2021.-

La delegada del Gobierno en Cantabria, Ainoa Quiñones, ha destacado que el Gobierno de España ha abonado 333,7 millones de euros en prestaciones social en Cantabria desde abril de 2020, de los cuales 115 millones de euros corresponde al pago de las prestaciones por los expedientes de regulación temporal de empleo (ERTES).

Quiñones ha ensalzado así el impacto directo que tienen las medidas del Ejecutivo de Pedro Sánchez frente a la COVID-19 para proteger a los ciudadanos de la crisis económica y social derivada de la pandemia sanitaria.

La delegada del Gobierno ha reivindicado las múltiples medidas establecidas por el Gobierno de España “para que nadie se quede atrás” y que van desde los ERTES y las ayudas a autónomos, hasta los avales del Instituto de Crédito Oficial (ICO) o los fondos extraordinarios a los gobiernos autonómicos.

En el caso de los ERTES, ha recordado que en el peor momento de la pandemia, en abril de 2020, en Cantabria llegó a haber 35.547 trabajadores afectados por estos expedientes y, en febrero –último dato de mes cerrado- eran 8.967 los afectados.

“En total, se han abonado 115 millones de euros al pago de las prestaciones por ERTES y 218,7 en prestaciones por desempleo en nuestra Comunidad Autónoma desde abril de 2020”, ha detallado

Nota de prensa



Quiñones, que ha agradecido el gran trabajo desarrollado por los empleados públicos en su conjunto pero especialmente los del Servicio de Empleo Público Estatal (SEPE) para agilizar la tramitación de todas las prestaciones llegando a “trabajar sin descanso durante los momentos más complicados de la pandemia”.

También ha señalado que, del total de trabajadores afectados por ERTES en abril de 2020, que es cuando se alcanzó el máximo, el 88,1% se habían incorporado al mercado laboral en septiembre del pasado año, aunque las restricciones establecidas en las posteriores olas de contagios de la COVID-19, han hecho que el número de afectados aumentado hasta las 8.967 personas en febrero, 4.748 más que a finales de septiembre.

En cuanto a las prestaciones para los trabajadores autónomos, la delegada ha indicado que, desde el inicio de la crisis y hasta el 30 de septiembre, 21.089 autónomos recibieron algún tipo de prestación y, a partir del 1 de octubre entraron en vigor nuevas modalidades de prestaciones para autónomos (compatibles con la actividad, por cese o limitación temporal de actividad o por bajos ingresos) que ya han recibido 3.957 trabajadores por cuenta propia de Cantabria.

En conjunto, 25.187 asalariados y 3.957 autónomos de Cantabria han recibido algún tipo de prestación en el último mes.

## **AVALES A EMPRESAS Y FONDOS EXTRAORDINARIOS**

Por otro lado, Quiñones ha apuntado que el Gobierno de España también ha establecido medidas para garantizar la liquidez y la financiación de las empresas a través de los avales del ICO y ha detallado las operaciones aprobadas en Cantabria hasta el cierre de febrero.

En total, se han aprobado 12.236 operaciones, que afectan a 7.683 empresas, por un importe avalado de 850 millones de euros y una financiación total de 1.090,5 millones.

Asimismo, desde el inicio de la pandemia, la delegada ha destacado que el Gobierno de España ha aprobado diferentes fondos extraordinarios y planes de choque para incrementar los recursos de los gobiernos



autonómicos “en un momento en el que la cogobernanza, la cooperación y la coordinación se hicieron no sólo necesarios sino esenciales”.

En este punto, ha indicado que el Gobierno transfirió al Gobierno de Cantabria 176,8 millones de euros del Fondo COVID-19 en cuatro tramos que se vinculan a criterios sanitarios, reducción de la actividad económica y educación. Fueron 94,2 millones en dos tramos para sanidad, 22,1 para educación y 60,4 por reducción de actividad económica.

Entre otros fondos, Quiñones ha recordado que han llegado a Cantabria cuatro millones del Fondo Social Extraordinario o casi 600.000 euros para becas comedor. Además de la llegada de material sanitario para el sistema sanitario, el Gobierno de España ha realizado en Cantabria cinco repartos de mascarillas entre la población vulnerable, con más 740.000 unidades entregadas a las entidades locales y sociales.

Asimismo, ha puesto en valor el programa de ayuda alimentaria, que desarrolla el Ministerio de Agricultura. “Hemos repartido 850.772 kilos de alimentos en Cantabria por un valor de 769.360 euros. Estos alimentos han llegado a más de 32.500 personas en situación de vulnerabilidad”, ha agregado.

Por otro lado, ha reivindicado la implantación del Ingreso Mínimo Vital. “En plena crisis, cuando más dura ha sido la pandemia, el Gobierno de Pedro Sánchez ha aprobado un nuevo derecho que ya nadie podrá suprimir. Un derecho social, uno más, del que se benefician ya más de 6.700 cántabros y cántabras”, ha ensalzado.

También ha destacado el incremento de los fondos para la atención a la Dependencia. “Cantabria contará con casi 40 millones de euros en este 2021 para el sistema de atención a la dependencia, casi 29 millones de la asignación Plan de Choque diseñado por el Gobierno de España y otros 11 millones de los fondos del Plan de Reconstrucción”, ha recordado.